

学校教育目標 「ふるさとを愛し 心豊かに たくましく生きる子」

子供たちが意識していくキーワード 「笑顔と感謝」 気田愛育会実践目標「深めよう 家族の絆（4年次）」



校長先生から子供たちへ（3学期始業式）

最後まであきらめずに粘り強くやり抜く3学期に

新年 明けましておめでとうございます。

冬休みはどうでしたか？事故やけが、病気などせずに元気に過ごすことができましたか？

さあ、いよいよ今日から3学期です。3学期はそれぞれの学年のまとめの学期になります。この1年間を「笑顔と感謝」で終わって、それぞれが次の学年へステップアップするために大切な学期です。そこで、私からみなさんに頑張ってもらいたいことをお話します。

それは、どんなことにも最後まであきらめずに、粘り強くやり抜くことです。そのためには、嫌なこと・苦手なこと・面倒なことから逃げないことが何よりも大切です。「これは嫌だからやりたくないな。」「これは面倒だからやりたくないな。」とやらなかったら、何もできるようにはなりません。でも、人間は誰でも「嫌だな」「苦手だな」「やりたくないな」という気持ちはもっているものです。私だって先生たちだって、そういう気持ちになる時はあります。私は、そういう気持ちになった時ほど「待て待て、ここで逃げちゃいけない」と思って頑張るようにしています。そこを頑張って乗り越えると必ず「笑顔」になります。そして、その時に関わってくれた人たちに「感謝」することができます。

みなさんも「嫌だな」「苦手だな」「やりたくないな」と思った時ほど頑張って、「笑顔と感謝」で3学期を締めくくれるようにしていきましょう。



お知らせ・お願い

◎年度末にあたって

来年度の児童数を確認しています。年度末の転出予定や気田小学校への転入情報、学区内の転居等がありましたら、学級担任までお知らせください。

